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Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zum Ausbau des Radwegs nach Darmstadt 
 

1. Wann wird der Radweg nach Darmstadt auf der südlichen Seite der Darmstädter Straße 

zwischen dem „Spitzenwirt“ und der „Essotankstelle“ neu gebaut? 

2. Wem gehören die Grundstücke? 

3. Wie wird Baurecht hergestellt? 

4. Wer ist Bauträger? 

5. Wem wird der neue Radweg gehören? 
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